



#PlenarioEscolar | ¡El #Rímac se transforma en un Parlamento!

Empezó el #PlenarioEscolar con la participación de estudiantes de instituciones educativas del distrito limeño del Rímac.

Los participantes juramentaron el 13 de junio como parlamentarios durante el acto de instalación, eligieron a su Mesa Directiva presidida por Alisson Llaulli. Kiara Inga Blas, Carlos Hilario y Luis Ángel Chávez, completan las vicepresidencias.

En esta jornada, los parlamentarios escolares conformaron sus comisiones ordinarias e iniciaron el análisis y debates sobre sus propuestas de ley presentadas en sus comisiones ordinarias.

Este 14 de junio se efectuará la sesión del Pleno, donde debatirán y votarán sobre los dictámenes ley previamente aprobados en sus comisiones legislativas.